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                    Zusammenfassung
Michael Mihatsch, 1943 in Gleiwitz geboren, studierte Medizin in Bonn und Freiburg und ging danach nach Basel, um eine Pathologieausbildung zu beginnen. An der Universität Basel wurde er 1978 Assistenzprofessor und leitete von 1988 bis 2007 das dortige Institut. Mihatsch machte Basel zu einem Zentrum für angehende Nierenpathologen.
Seine bedeutendste Leistung ist die Beschreibung des Zusammenhangs zwischen Phenacetin-Einnahme und Nephropathie mit Nierenschrumpfung und gleichzeitigem Auftreten von Urothelkarzinomen. Sein Einsatz gegen Phenacetin trug schließlich zum Verbot des Medikamentes bei.
Sein Lehrbuch Renal Pathology in Biopsy ist ein Klassiker der Medizinliteratur.
Als ein weltweit führender Nephropathologe erhält Prof. Dr. med. Michael J. Mihatsch im Jahr 2019 die Rudolf-Virchow-Medaille der Deutschen Gesellschaft für Pathologie.


Abstract
Michael Mihatsch, born in 1943 in Gleiwitz, studied medicine in Bonn and Freiburg, and then went to Basel to begin studying pathology. In 1978, he became Assistant Professor at the University of Basel, and led the Institute there from 1988 until 2007. Mihatsch made Basel a center for prospective renal pathologists.
His most significant achievement is the description of the connection between phenacetin administration and nephropathy with renal atrophy and the concomitant occurrence of urothelial carcinoma. His campaign against phenacetin finally contributed to a ban on the medication.
His textbook Renal Pathology in Biopsy is a classic of medical literature.
As a leading nephropathologist worldwide, Prof. Dr. Med. Michael J. Mihatsch received the Rudolf Virchow Medal of the German Society of Pathologists in 2019.
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